

MACH

Aus AG wird GmbH

[10.10.2025] Das Unternehmen MACH hat seine Rechtsform geändert. Die Umfirmierung der bisherigen AG zur GmbH hat strategische Gründe.

Die bisherige MACH AG firmiert ab sofort als [MACH GmbH](#). Die Umwandlung der Rechtsform erfolgte nach Unternehmensangaben aus strategischen Gründen und sei als Ausdruck des kontinuierlichen Wachstums sowie der fortlaufenden Weiterentwicklung zu verstehen.

„Die Umwandlung in eine GmbH gibt uns mehr unternehmerische Flexibilität und ermöglicht schlankere Entscheidungsprozesse“, erläutert Andreas Drechsler, zuvor Vorstand und nun als einer der drei Geschäftsführer verantwortlich für Finanzen, Interne IT und Personal. „Unsere Umfirmierung zur GmbH ist Ausdruck davon, dass wir langfristig denken, uns operativ stärken und nah am Markt agieren wollen.“ Für Kunden, Partner und Auftraggeber ändere sich dadurch nichts.

(bw)

Stichwörter: Unternehmen, MACH,